



## **Bremervörder Kunstkreis und Schweckendiek-Bilder drei Tage im Ludwig-Harms-Haus**

Ab dem morgigen Freitag bis zum Sonntag zeigt der Bremervörder Kunstkreis jeweils von 14.30 bis 17.30 Uhr seine Werke im Ludwig-Harms-Haus. Zudem werden dort zur gleichen Zeit die Bilder des Bremervörder Malers Dr. Detlev Schweckendiek gezeigt. Alle Werke können käuflich erworben werden. Der Erlös aus dem Verkauf kommt dem Bremervörder Natur- und Erlebnispark zugute. Margarethe Sehl (von rechts), Gerda Dobbeling, Anita Heuer und Ute Rütten vom Bremervörder Kunstkreis sowie Lüder Dörgeloh und Iris Köster von der Natur- und Erlebnispark GmbH freuen sich auf drei schöne Ausstellungsnachmittage im Rahmen des Bremervörder Weihnachtsmarktes. Die vier Frauen des Bremervörder Kunstkreises sind bereits seit über 30 Jahren als Künstlerinnen aktiv. „Leider ist unsere Kunstkreis-Gruppe nach zwei Jahren Corona stark geschrumpft, aber wir vier sind jetzt der harte Kern“, schmunzelt Gerda Dobbeling, die seit 35 Jahren dem Kunstkreis angehört. „Wir freuen uns auf viele Besucher“, betonen alle Akteure unisono. (bp)

**Bremervörder Zeitung Nr. 280, 169.Jg., 01.12.2022**